

Austausch mit der Deutschen Schule Quito vom 17.06. – 20.07.2023



Im Bild: Die GastschülerInnen aus Quito mit ihren AustauschpartnerInnen, Herr Marius Hess (Begleiter des Austausches, rechts) und StRin i.K. Martina Mauerer (links) im Rahmen des Besuches des Museums der Bayerischen Geschichte am 27.06.

Nach einer langen Reise mit Flugzeug, Bahn und Airportliner war es am Samstag, den 17.06. endlich soweit. Fünf junge Gastschülerinnen aus Quito erreichten in den frühen Abendstunden den Hauptbahnhof Regensburg und wurden dort von ihren Regensburger Gastfamilien freudig in Empfang genommen.

Seitdem erleben und praktizieren Rafaela, Valeria, Isabella, Zoe und Daniela hautnah die deutsche Kultur und Sprache. Die fünf Ecuatorianerinnen besuchen die renommierte Deutsche Schule (*colegio alemán*) in Quito und lernen dort schon seit der Grundschule die Sprache von Goethe und Schiller. Ein mehrwöchiger Austausch mit deutschen SchülerInnen ist integraler Bestandteil ihrer schulischen Ausbildung, welche die allgemeine deutsche Hochschulreife nach thüringischem Vorbild zum Ziel hat.

Insgesamt sind fast 50 SchülerInnen aus Quito deutschlandweit an unterschiedlichen Schulen untergebracht. Dieses Jahr zählen in Regensburg, neben dem Siemens-Gymnasium, zum wiederholten Male die St. Marien-Schulen dazu. Insgesamt vier Wochen lang besuchen Rafaela, Valeria, Isabella, Zoe und Daniela unter der Woche den regulären Unterricht mit

ihren jeweiligen Austauschpartnerinnen Antonia Schmid (G 8C), Ruth Wagner (R 8A), Tatjana Schindler (G 9A), Amelie Schuster (R 8B) und Nika Krez (R 8B). Die Wochenenden verbringen die Schülerinnen aus Quito in ihren Gastfamilien.

Ein Gegenaustausch soll nächstes Schuljahr stattfinden und unseren Schülerinnen die Möglichkeit geben, Land und Leute ihrer Gäste kennenzulernen. Dies stellt für die Spanischschülerinnen der St. Marien-Schulen eine einmalige Gelegenheit dar, in einen völlig neuen Kulturraum einzutauchen und ihre bereits erworbenen Spanischkenntnisse zu vertiefen und auszubauen.

Wir freuen uns über unsere sympathischen Schülerinnen aus Quito und wünschen ihnen eine schöne Zeit an den St. Marien-Schulen und in ihren Familien.

StRin i.K. Martina Mauerer